



PRIMERA



Foto: Héctor López

LANZAN PROGRAMA**NOCAUT A LA DELINCUENCIA**

El programa Boxeando por la Paz, para alejar a la juventud del crimen y las adicciones, reclutará a 100 mil jóvenes y dará empleo a cinco mil instructores, que recibirán un pago de nueve mil 582 pesos mensuales. / 7



LANZAN PROGRAMA

Toman guantes a favor de la paz

LA PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM adelanta que se pretende captar a 100 mil jóvenes este año en escuelas de boxeo; también capacitarán a instructores

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gomm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo anunció el lanzamiento del programa Boxeando por la Paz, con el cual se pretende captar a 100 mil jóvenes este año en escuelas de boxeo, con el objetivo de evitar que sean reclutados por la delincuencia organizada.

En la rueda de prensa matutina, la titular del Ejecutivo detalló que el proyecto funcionará mediante la capacitación de cinco mil instructores, quienes serán beneficiados a través del

programa Jóvenes Construyendo el Futuro.

"Es invitar a todas y a todos los jóvenes para que nunca se acerquen a las drogas o a un grupo delictivo, abriéndoles la oportunidad de adoptar la disciplina del boxeo. Al mismo tiempo, estamos apoyando a peleadores, hombres y mujeres, que quieren ser campeones. Tendrán un salario mínimo y seguro médico a cambio de una hora de su día para dar clases", explicó Sheinbaum.

DETALLES

Los entrenadores deberán inscribirse en la plataforma del programa, el cual se coordina entre el Consejo Mundial de Boxeo (CMB) y la Secretaría del Trabajo y Previsión Social.

Cada uno de los instructores recibirá un apoyo económico de 9 mil 582 pesos mensuales, además de contar con seguridad social por parte del IMSS.

"Los centros de trabajo serán los gimnasios. Van a recibir un apoyo de Jóvenes

Construyendo el Futuro los peleadores que se inscriban junto con el CMB, quien abraza el programa. Se abren las inscripciones para 100 mil jóvenes en todo el país que deseen asistir a una hora de clase al día", precisó la presidenta.

RESPALDO

A la presentación asistieron destacados campeones mundiales como Jacqueline Jackie Nava, Mariana Barbie Juárez e Isaac Pitbull Cruz, entre otros, así como el presidente del CMB, Mauricio Sulaimán.

A nombre de los boxeadores, Isaac Pitbull Cruz afirmó que esta disciplina es un camino para evitar la delincuencia. "Es tiempo de dejar de hacer convivencia mala, de juntarse en una esquina para tomar alcohol o ponerse de acuerdo para delinquir. Es momento de ponerse de acuerdo y ponerse los guantes por nuestra nación, por nuestro México", sentenció.

La boxeadora Marilyn Badillo destacó que a través

de este programa se mostrará que el boxeo salva vidas y suma a la construcción de un mejor país.

EN EL CUADRILÁTERO

Objetivos del programa presentado ayer



Meta. Captar a 100 mil jóvenes este año.



Objetivo. Evitar el reclutamiento por la delincuencia organizada y el acercamiento a drogas.



Instructores. 5 mil entrenadores capacitados.



Apoyo económico. 9 mil 582 pesos mensuales para instructores.



Beneficios.
Seguro médico (IMSS) para instructores y peleadores.



Alianza.
Secretaría del Trabajo y Consejo Mundial de Boxeo (CMB).



Respaldo.
Presencia de campeones como Jackie Nava, Barbie Juárez e Isaac "Pitbull" Cruz.



Es un apoyo a las y los jóvenes, es totalmente gratuito y el objetivo es incorporar a jóvenes a este deporte e involucrarnos en el boxeo."

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO

Boxeando por la Paz es un programa sin precedentes en el mundo, ya que beneficiará a 5 mil pugilistas."

MAURICIO SULAIMAN
PRESIDENTE DEL CMB